

# Fachschaftsprotokoll

Florian Tönnies

18. April 2018

Anwesende: Florian T., Marianne, Anne, Bartle, Clément, Florian H., Nadja, Mario, Robin, Jacques, Bahner, Melissa, Lukas G., Clara, Tobias, Christina, Niels, Paul, Severin

Erstis: Pavel, Yann, Johannes, Malte

Neue: Niel, Tim

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Formalia</b>	<b>3</b>
1.1	Präsidium . . . . .	3
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung . . . . .	3
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge . . . . .	3
<b>2</b>	<b>Gruppenphoto</b>	<b>3</b>
<b>3</b>	<b>SENF</b>	<b>3</b>
<b>4</b>	<b>StuRa</b>	<b>3</b>
4.1	Berichte . . . . .	3
4.1.1	Vorstand . . . . .	3
4.2	Unisport . . . . .	3
4.3	ZFS . . . . .	3
4.4	BVS . . . . .	4
4.5	Paul stellt Fragen . . . . .	4
4.6	Abstimmungen . . . . .	4
4.6.1	sonstige Anträge . . . . .	4
<b>5</b>	<b>Schlüsselwahl</b>	<b>5</b>
<b>6</b>	<b>ZaPF</b>	<b>5</b>
6.1	ZaPF in Freiburg . . . . .	5
<b>7</b>	<b>Severins Wundertüte</b>	<b>5</b>
7.1	SAB . . . . .	5
7.2	Uniwahlen . . . . .	5
<b>8</b>	<b>Habl. Komm. Steinwachs</b>	<b>5</b>
<b>9</b>	<b>Einladen neuer Dozierender</b>	<b>6</b>
<b>10</b>	<b>Website</b>	<b>6</b>
<b>11</b>	<b>Doktorandenvertretung</b>	<b>6</b>

<b>12 Sonstiges</b>	<b>6</b>
12.1 PhysRom . . . . .	6
12.2 Tutorate . . . . .	6
12.3 AP-Verbesserung . . . . .	6

# 1 Formalia

Start der Sitzung: 18:15

## 1.1 Präsidium

- Redeleitung:
- Protokoll: Florian T.

## 1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

keine

## 1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Warten auf Greta? machen wir zwei Photos

Senf nach vorne vor Stura

# 2 Gruppenphoto

# 3 SENF

Christina muss bei ihrer Schicht arbeiten. Wer will übernehmen. Johannes, Paul, Florian H.

Pool aufbauen? Wetter wäre gut genug. Paul und Flo füllen den Pool ab etwa zwei.

Grill passt. Wollen wir Brauereigarnituren? Ja, alle. Mario trägt.

# 4 StuRa

## 4.1 Berichte

### 4.1.1 Vorstand

Festplatte: nicht zu unseren Gunsten. Planung: in Berufung gehen. Lagerung in Privaträumen war in Ordnung, da verschlüsselt. Es soll eine Party „1 Jahr Studiengebühren“ geben.

VAG will für geringen Semesterbeitrag Fahrräder verleihen.

## 4.2 Unisport

Ist jeden Mittwoch hier mit Sportmobil. Diverse FSika haben das bereits getestet und für gut befunden.

## 4.3 ZFS

Ging lang (anderthalb Stunden). Geld wurde umgeschichtet, Rektorat verweist auf SVB-Mittel.

## 4.4 BVS

Ist bald. Wer will für BVS kandidieren. Aus Physik war bisher immer jemand da (letztes Jahr drei).

## 4.5 Paul stellt Fragen

Es wird ein google-Docs Dokument geben, tragt da eure Fragen ein.

## 4.6 Abstimmungen

### 4.6.1 sonstige Anträge

#### Internationale Semesterzeiten (Vorstand)

Wert	Stimmen	Reihung
ja	18	1
nein	0	2
Enthaltung	1	

#### Umwidmung LAS (SVB-Gremium)

Wert	Stimmen	Reihung
ja	21	1
nein	0	2
Enthaltung	0	

#### Statistik des Studierendenrates (StuRa-Präsidium)

Wert	Stimmen	Reihung
ja	23	1
nein	1	2
Enthaltung	0	

#### Stellungnahme Systemakkreditierung (Vorstand)

Wert	Stimmen	Reihung
ja	8	1
nein	0	2
Enthaltung	2	

#### Änderungsantrag Systemakkreditierung (Richard Rietzel)

Wert	Stimmen	Reihung
ja	16	1
nein	0	2
Enthaltung	2	

## 5 Schlüsselwahl

Es war Schlüsselwahl.

Quorum (ANTRAGSTELLER)		
Wert	Stimmen	Reihung
2/3	17	2/3
1/2	1	

Jonas Paul muss Schlüssel nachmachen.

## 6 ZaPF

Wir wählen heute. Wer will? Flo, letzte Zapf auf die er geht. Nadja, Niels, Christina, Paul.

Lösen, Flo fährt mit; Lösen, Alle werden gelöst, Flo wird als Alter Sack mit, FS zahlt 80Eur für Unterkunft; Alle Lösen;

Reihung:

Paul, Niels, Christina, Florian, Nadja

### 6.1 ZaPF in Freiburg

Wollen wir eine Winterzapf 2020 haben? 14 dafür, 0 dagegen. Wer will das „organisieren“? 9 Leute.

## 7 Severins Wundertüte

### 7.1 SAB

SAB lief ziemlich gut. Bericht (auch von letztem mal) sehr vertraulich. Vorbereitung lief gut.

### 7.2 Uniwahlen

Diverse Gremien zu besetzen. StuKo, FakRat und StuRa. Severin macht StuKo schmackhaft. Abstimmung dafür, wer sich aufstellen lassen möchte in zwei Wochen, dann Abstimmung. Es sollte genügend Interesse sein.

Phillip stellt Gremien in zwei Wochen vor.

## 8 Habl. Komm. Steinwachs

Wir haben eine Liste mit Leuten bekommen mit Leuten, die demnächst Habilitieren, Ch. Steinwachs ist der nächste. Anne hat ihn im Theo-Tutorat für LA. Wer will die Daten sammeln, im Auge behalten, etc ...

Wer will? Jacques, Bahner, Paul und Clara.

Hablkomm? Jacques, Paul.

## 9 Einladen neuer Dozierender

Viele neue Profs:

- Prof. Dr. Joachim Dzubiella (Theoretical Applied Physics - Computational Physics)
- Prof. Dr. Tobias Lau (Cluster und Synchrotronspektroskopie)
- Prof. Dr. Michael Thoss (Theoretische Physik kondensierter Materie)
- Sansone
- Schuhmann

Yann lädt Schuhmann ein, Christina Sansone. Wenn die beiden da waren, gehts mit der Liste weiter. Termine Mittwochs eine Stunde vor Sitzung.

Meinungsbild: vor der Sitzung (5) vs während der Sitzung (mehr), Sitzung startet eine Stunde später.

## 10 Website

Marlene hätte gerne eine Unterseite für Studieninteressierte. Wer will helfen? Christina, Yann.

FSler aktualisieren. kommt bald mit neuem Bild.

## 11 Doktorandenvertretung

Heute war Wahl. Wahrscheinlich ein Kandidat zu wenig. Update heute: Alte Vertretung wurde wieder gewählt, kommt vielleicht demnächst wieder.

## 12 Sonstiges

### 12.1 PhysRom

Paul war im Artik, die sind begeistert von PhysRom im Artik.

### 12.2 Tutorate

Anmeldung für Tutorate könnte man verbessern.

### 12.3 AP-Verbesserung

Nächste Woche Treffen für AP-Verbesserung. Verbesserung schon in Sicht. Chrsitina und Tobias wollen in Telegramgruppe.